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Eberswalde, den 06.11.2017 

 

Betreff: Straßenbeleuchtung Lessingstraße und Ackerstraße 

 

Beratungsfolge: 

 

Stadtverordnetenversammlung 23.11.2017  

 

Sehr geehrte Frau Fellner, 

 

es gibt Straßenzüge in der Stadt, die nicht ausreichend beleuchtet sind, darunter der obere 

Teil der Lessingstr. und der vordere Teil der Ackerstr. Daher bitten wir Sie um Beantwortung 

folgender Fragen. 

 

Der vordere Teil der Ackerstraße ist eine zentrumsnahe gepflasterte Straße, in der Wohnbe-

bauung und Gewerbe vorhanden ist. Leider gibt es dort keinerlei Straßenbeleuchtung. Das 

Passieren der unsanierten Gehwege und der Fahrbahn ist besonders in den Morgen- und 

Abendstunden mehr als gefährlich. 

 

1. Gibt es Pläne in der Stadtverwaltung, in dieser Straße bauliche Änderungen an Fahrbahn, 

Fußwegen oder der Straßenbeleuchtung vorzunehmen? 

2. Falls nicht, wäre eine vorläufige provisorische Lösung für eine minimale Beleuchtung der 

Straße denkbar? 

 

Die Lessingstraße ist eine Route zur Umfahrung der Innenstadt und aktuell durch die Bauar-

beiten in der Stadt eine offizielle Umleitung. In der Kurve am Lutherplatz sind noch zwei nicht 

funktionierende DDR Laternen vorhanden, die teilweise von Bäumen und Ästen eingeschlos-

sen sind. Ein weiterer Umstand ist die Abschaltung der Straßenbeleuchtung um 22 Uhr. 

Dieser Straßenabschnitt ist somit sehr dunkel. Des Weiteren fehlen Fahrbahnmarkierungen. 

Diese Faktoren scheinen, gerade bei der aktuellen Auslastung der Straße, ein Sicherheits-

risiko darzustellen. 
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3. Ist eine Erneuerung der DDR Laternen geplant? 

4. Ist hier ggf. eine Umrüstung aller Laternen auf hellere Leuchtmittel (LED) möglich? 

5. Gibt es Pläne in der Stadtverwaltung zur Erneuerung der Fahrbahnmarkierungen? 

6. Welche Vorteile, im Gegensatz zu einer höheren Verkehrssicherheit, hat die Abschaltung 

der Straßenbeleuchtung? 

 

Wir bitten um schriftliche und mündliche Beantwortung in der November-Stadtverordneten-

versammlung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

gez. Götz Herrmann 

Fraktionsvorsitzender   
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